
STADT BIELEFELD 
- Bezirksvertretung Senne - 

Sitzung Nr. 
BVSe/042/2019 

 

Niederschrift  

über die Sitzung der Bezirksvertretung Senne  

am 17.01.2019 

 

Tagungsort: SenneSaal, Senner Markt 1  

Beginn: 18:00 Uhr  
Sitzungspause:   
Ende: 21:15 Uhr  

Anwesend: 
 

Vorsitz 
Herr Gerhard Haupt   

CDU 
Herr Ralf Ahlemeyer ab 18.30 Uhr  
Frau Isra Celik   
Herr Hartmut Hoffmann   
Herr Dr. Matthias Kulinna   
Frau Carla Steinkröger   

SPD 
Herr Andre Bettker   
Frau Gisela Foerdermann   
Herr Wolfgang Heinrich   
Frau Ilona Neumann   

Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Udo Fiebig   
Herr Heinrich Christoph Rohde   

Die Linke 
Herr Christian Varchmin   

UBF 
Herr Alexander Spiegel von und 
zu Peckelsheim 

  

Herr Hans Herbert Wüllner   
 

Verwaltung 
Herr Eberhard Grabe 
Herr Sebastian Walkenhorst 
Herr Paul-Richard Fabian 
Frau Bernadette Bueren 
Herr Dr. Wolfgang Aubke 

Bezirksamt Senne 
Bezirksamt Senne, Schriftführung 
Amt für Verkehr 
Büro für Integrierte Sozialplanung u. P. 
Seniorenrat 

 
 
zu TOP 9 + 10 
zu TOP 5 
zu TOP 5 

Gäste 
Herr Hans Friedrich Thoben 
 
 
 

Kulturkreis Senne e. V. zu TOP 8 
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Vor Eintritt in die Tagesordnung 

  
Herr Haupt eröffnet die 42. Sitzung der Bezirksvertretung Senne, stellt 
fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und die Bezirksvertre-
tung beschlussfähig ist. 
 
Er begrüßt Herrn Walkenhorst als neuen Schriftführer der Bezirksvertre-
tung Senne. Ohne Aussprache bestimmt die Bezirksvertretung Herrn 
Walkenhorst einstimmig zum neuen Schriftführer. 
 
Aufgrund der Anwesenheit von Berichterstattern zu den Tagesordnungs-
punkten 8 und 5 bittet Herr Haupt die Tagesordnung flexibel handhaben 
zu dürfen. Die Bezirksvertretung stimmt zu die Beratungsreihenfolge  
flexibel zu gestalten und die beiden Tagesordnungspunkte vorzuziehen. 
 

-.-.- 
 

 

Zu Punkt 1 Fragestunde für Einwohnerinnen und Einwohner  
des Stadtbezirks Senne 

   
 Durch die anwesenden Einwohner werden keine Fragen gestellt. 

 
 -.-.- 
 
 

Zu Punkt 2 Mitteilungen 
  

Herr Grabe macht folgende Mitteilungen: 
 
2.1 
Die Mitglieder der Bezirksvertretung werden zu den nächsten beiden 
Veranstaltungen des Kulturkreises Senne eingeladen. Der erste Termin 
der Veranstaltungsreihe Senne Live mit Tone Fish findet am 26.01.2019 
um 19.30 Uhr im Senner Gemeinschaftshaus statt. Am 09.02.2019 um 
20.00 Uhr wird das „Götz“-Ein-Mann-Theater auch im Gemeinschafts-
haus Senne zu Gast sein. 
 
2.2 
Der Immobilienservicebetrieb habe eine Baumaßnahme an der Sporthalle 
der Realschule Senne geplant. Für Arbeiten am Dach und der Hallen-
beleuchtung sei die Sporthalle ab dem 01.07.2019 bis zum 27.08.2019, 
d. h. zwei Wochen vor den Sommerferien bis zum Ende der Sommer-
ferien, geschlossen. Die Ferienspiele müssten daher auf die Realschule 
und das Forum ausweichen. 
 
2.3 
Das Amt für Schule hat eine Klassenbesetzungsübersicht für das    
Schuljahr 2018/19 zusammengestellt. Die Übersicht für die Senne wurde 
verteilt. 
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2.4 
Laut dem Leiter des DB Regionalnetz Münster-Ostwestfalen verzögere 
sich die Inbetriebnahme der neuen Technik am Bahnübergang       
Buschkampstraße und auch am Bahnübergang Westkampweg bis zur   
8. KW 2019 (22.02.2019). Beim Probelauf der Anlage sei es zu Störun-
gen gekommen, die nun behoben werden müssen. 

  
 -.-.- 
 
 

Zu Punkt 3 Anfragen 
 
 

Zu Punkt 3.1 Buslinie zur Hans-Ehrenbergschule 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7847/2014-2020 

  
Herr Grabe beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Für die Hans-Ehrenbergschule sei als Ersatzschulträger nicht die Stadt 
Bielefeld sondern das Landeskirchenamt zuständig. Gemäß Mitteilung 
des Landeskirchamtes müsse ein Schülerersatzverkehr bei der Bezirks-
regierung Detmold beantragt werden. Mindestens 25 zu befördernde  
Kinder wären hierfür ausreichend. Die Schulleiterin Frau Wilmsmeier 
wünsche sich vor der Antragstellung einen befürwortenden Beschluss der 
Bezirksvertretung Senne. 
 
Die Bezirksvertretung fasst folgenden 
 

 Beschluss: 
 
Die Bezirksvertretung beschließt die Anfrage in einen Antrag umzu-
wandeln. Die Hans-Ehrenbergschule wird gebeten für die Schüler aus 
Windelsbleiche einen Schülerersatzverkehr einzurichten. 
 
- einstimmig beschlossen - 

  
 -.-.- 
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Zu Punkt 3.2 Verkehrsfluss der Linie 1 im Stadtteil Senne 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7850/2014-2020 

  
Herr Grabe beantwortet die Frage wie folgt: 
 
Die Linie 1 werde im Stadtteil Senne auf einem besonderen Bahnkörper 
und damit unabhängig vom Individualverkehr geführt werden. 
 
Antwort zur Zusatzfrage: 
 
Ein 5-Minuten-Takt werde bereits heute teilweise auf der Linie 1 zu 
Hauptverkehrszeiten angeboten und sei auch zukünftig auf der Neubau-
strecke in Richtung Sennestadt möglich. 
 

 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 3.3 Verkehrsversuch auf der L 756 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7851/2014-2020 

  
Die Antwort der Verwaltung lautet: 
 
Unter der Verhandlungsführung von Herrn Oberbürgermeister Clausen 
haben für die Planung der Stadtbahnverlängerung von Senne nach   
Sennestadt, der sogenannten Mobilitätslinie 1, die Gespräche mit dem 
Baulastträger der L756, Straßen.NRW  ihren Anfang genommen. 
 
Im Zuge der bisherigen Gespräche wurde deutlich, dass kurzfristig kein 
Verkehrsversuch umgesetzt werden könne, da die dafür notwendigen 
Randbedingungen einschließlich einer Finanzierung noch nicht fest-
stehen. Es sollen vorab in weiteren Gesprächen die grundsätzlichen  
Planungsparameter für die Stadtbahn gemeinsam festgelegt werden.  
 
Ob nach Festlegung der Grundsätze im Hinblick auf die Aufteilung       
des Verkehrsraumes auf die verschiedenen Verkehrsarten, mögliche 
Knotenpunktlösungen und Stadtbahnhaltestellen die Umsetzung eines 
Verkehrsversuches mit Rückbau von 4 auf 2 Spuren durchgeführt       
werden könne, sei derzeit nicht absehbar.  
 
Im Rahmen eines Kommunikationskonzeptes zur Mobilitätslinie 1 sei   
jedoch eine umfangreiche Beteiligung der Politik und der Bürger vor-
gesehen. 

  
Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 

  
 -.-.- 
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Zu Punkt 3.4 Standort Medizinische Fakultät 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7855/2014-2020 

  
Das Baudezernat beantwortet die Anfrage wie folgt: 
 
Die Universität plane die Medizinische Fakultät in unmittelbarer Nähe 
zum Stammgebäude. Die Struktur und Systematik der in Gründung    
befindlichen Fakultät bedingen nach Auskunft der Universität eine räumli-
che Nähe  zu den universitären Einrichtungen wie Bibliothek, Verwaltung, 
Studienbegleitung, Mensa etc. auf dem Campusgelände.  
 

 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
  
 -.-.- 
 
 

Zu Punkt 3.5 Abrechnung Straßenbaumaßnahme "Am Waldbad" 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7857/2014-2020 

  
Das Amt für Verkehr teilt folgendes mit:  
 
Für die Straßenbaumaßnahme Am Waldbad stehe die Schlussrechnung 
der Firma Asphalt Kleemann noch aus. Daher können die Gesamtkosten 
ebenso wie die Höhe der Beiträge derzeit noch nicht endgültig beziffert 
werden. 
 
Da in den nächsten Wochen jedoch die Rechnungserstellung durch die 
Baufirma erwartet werde, soll der Vorschlag des Herrn Varchmin aufge-
griffen werden, nach Rechnungseingang die gewünschten Auskünfte für 
die danach folgende Sitzung der Bezirksvertretung Senne aufzubereiten. 
Ebenso werde dann auch die erbetene anonymisierte Beispielrechnung 
für eine Kostenbeteiligung der Anlieger geliefert. 
 
Hinzugefügt sei, dass die Erhebung der Beiträge nach § 8 Kommunal-
abgabengesetz NRW für die Anlieger der Straße Am Waldbad frühestens 
im Jahr 2020 durchgeführt werde. Bei einer Informationsveranstaltung am 
25.07.2018 unter Leitung des Bezirksbürgermeisters Herrn Gerhard 
Haupt habe das Amt für Verkehr übrigens diverse Fragen der Anlieger 
der Straße Am Waldbad zum Ausbau der Straße Am Waldbad und     
insbesondere auch zu der Beitragserhebung beantwortet. 
    

 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
  
 -.-.- 
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Zu Punkt 4 Anträge 
  
 

Zu Punkt 4.1 Entwicklung Senner Grundschulen 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7849/2014-2020 

  
Herr Dr. Kulinna begründet den Antrag mit fehlenden Informationen zur 
Situation der Senner Grundschulen. Frau Neumann bittet den „Ton“ der 
Antragstellung dem bisherigen Umgang zwischen der Bezirksvertretung 
und der Verwaltung anzupassen. Herr Dr. Kulinna merkt an, dass an der 
Buschkampschule nur deshalb alle Kinder aus dem Einzugsbereich    
angenommen werden konnten, weil eine Mehrklasse gebildet wurde. 
Frau Neumann stellt daraufhin fest, dass die Schulverwaltung auf die 
Anmeldungen reagiert habe.  
 
Herr Grabe erklärt, dass die Bezirksvertretung Senne bisher zeitnah und 
umfangreich Auskunft von der Schulverwaltung erhalten habe. Bisher 
habe es bei der Versorgung der Senner Grundschüler keine Probleme 
wegen der Aufnahmekapazitäten durch die wohnortnächste Schule    
gegeben. Zusätzliche Informationen seien in jedem Jahr direkt durch die 
Schulleitungen bekannt gegeben worden.  
 
Frau Steinkröger erläutert, dass der Antrag gestellt wurde bevor die    
Vorlage des Amtes für Schule zur den Anmeldezahlen und Aufnahme-
kapazitäten zum Schuljahr 2019/2020 bekannt wurde. Der Antrag Ihrer 
Fraktion wird daher zurückgezogen. 
 

 Der Antrag wird zurückgezogen. 
  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 4.2 Ärztliche Versorgung im Stadtteil Senne 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7852/2014-2020 

  
In einer kurzen Diskussion wird für oder gegen die Kontaktaufnahme 
Stellung bezogen. Herr von Spiegel, Frau Steinkröger und Herr Ahle-
meyer sprechen sich für die Kontaktaufnahme aus. Herr Rohde spricht 
sich dagegen aus. 
 
Die Bezirksvertretung fasst folgenden 
 

 Beschluss: 

Um die Errichtung eines hausärztlichen MVZ voranzutreiben, wird die 

Verwaltung, analog der Beschlussvorlage 7630 gebeten, Kontakt mit dem 

Klinikum Bielefeld aufzunehmen, um die begonnenen Aktivitäten zur  

Verbesserung der ärztlichen Versorgung auch im Stadtteil Senne aktiv zu 

unterstützen. Die Entscheidungsgremien werden gebeten dem Antrag zu 

folgen. 
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- mit großer Mehrheit beschlossen - 
  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 4.3 Stadtteilentwicklung Senne 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7854/2014-2020 

  
Herr von Spiegel betont, dass die Planungen zur Stadtteilentwicklung 
Senne angeschoben werden müssen. Für den Stadtbezirk gebe es    
derzeit kein Bebauungsplanverfahren zur Wohnbebauung. Er, sowie Frau 
Steinkröger betonen, dass eine Entwicklung möglich und notwendig sei. 
Herr Rohde  erklärt, dass Ihn ein kürzlich erschienener Zeitungsartikel zu 
Abwasserproblemen im Bielefelder Süden beunruhigen würde, nachdem 
große Baugebiete in der Senne derzeit nicht möglich wären. Frau 
Neumann und Herr Haupt beenden die Diskussion mit der erklärten    
Absicht die „Projektgruppe Bauen“ alsbald abzuschließen und damit die 
Stadtteilentwicklung voranzutreiben. Deshalb erfolgt durch die Bezirks-
vertretung einstimmig folgender abgeänderter 
 

 Beschluss: 
 
Die Projektgruppe Bauen der Bezirksvertretung Senne und des Bau-
amtes ist schnellstmöglich abzuschließen um die Stadtteilentwicklung in 
der Senne voranzutreiben. 
 
- einstimmig beschlossen - 

  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 5 Altenbericht 2017 der Altenhilfeplanung des Büros  
für integrierte Sozialplanung und Prävention 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer:   

  
Herr Haupt begrüßt Frau Bueren vom Büro für Integrierte Sozialplanung 
und Prävention zusammen mit Herrn Dr. Aubke vom Seniorenrat welche 
den Altenbericht 2017 für den Stadtbezirk Senne vorstellen wollen. Er 
dankt Ihnen, dass Sie der Einladung nachgekommen sind den Bericht 
vorzustellen und für Fragen zum Bericht zur Verfügung stehen. 
 
Herr Dr. Aubke erklärt, dass er es wichtig findet die Probleme stadt-
bezirksbezogen zu diskutieren.  
 
Durch Frau Bueren wird mit einer Powerpoint-Präsentation der             
Ist-Zustand referiert. Insgesamt sei festzustellen, dass die Senne im  
Vergleich zu anderen Stadtteilen derzeit wenig auffällig sei. Wie in allen 
anderen Stadtteilen auch, werde die Anzahl der Alten bis zum Jahr 2035 
jedoch um über 25 Prozent steigen. Sie stellt fest, dass es in Zukunft   
immer weniger „fitte“ alte Menschen, mehr hilfe- und pflegebedürftige alte 
Menschen, mehr Menschen mit Demenz und mehr pflegende Angehörige 
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geben werde. 
 
Die nachfolgende Diskussion an der sich Herr Dr. Aubke, Herr Rohde, 
Frau Neumann, Herr Dr. Kulinna, Herr von Spiegel, Frau Steinkröger und 
Herr Wüllner beteiligen, zeigt folgende Schwerpunkte: 
 
Es sollten mehr Tagespflege bzw. Kurzzeitpflegeplätze geschaffen    
werden. Davon gebe es z. Zt. nur zwei solitäre Angebote und diese lie-
gen nicht im Stadtbezirk. Außerdem sollten Angebote gegen Isolation 
bzw. Vereinsamung, z. B. eine Männerhilfe sowie kleine dezentrale Treff-
punkte geschaffen werden. Es sollte auch eine Quote für barrierefreie 
Wohnungen bei Neubauprojekten gefordert werden. Es stellte sich die 
Frage, wie die Bezirksvertretung die Entwicklung, dass es immer mehr 
„alte“ Menschen geben wird, positiv beeinflussen könne? 
 
Herr Haupt schlägt vor, dass der Vorschlag von Frau Bueren zu einem 
interfraktionellen gemeinsamen Treffen außerhalb der Bezirksver-
tretungssitzungen angenommen werden soll. 
 

 Die Bezirksvertretung nimmt Kenntnis. 
  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 6 Anmeldezahlen und Festlegung von Aufnahmekapazitäten  
an städtischen Grundschulen zum Schuljahr 2019/2020 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7739/2014-2020 

  
Herr Grabe stellt für die städtischen Senner Grundschulen fest, dass die 
Aufnahmekapazitäten  ausreichend sind. Er teilt außerdem mit, dass an 
der Georg-Müller-Grundschule 11 Schüler aus dem Einzugsgebiet Senne 
angemeldet wurden. 
 
Ohne Aussprache fasst die Bezirksvertretung folgenden  
 
Beschluss: 
 

 1. Gem. § 46 Abs. 3 S. 3 SchulG NRW wird an Grundschulen, an 
denen auch Sprachfördergruppen geführt werden, die Zahl der 
Kinder in den Eingangsklassen auf 25 Schülerinnen und Schüler 
begrenzt. 

 
2. Die Aufnahmekapazitäten der städtischen Grundschulen werden 

für das Schuljahr 2019/20 basierend auf den Ergebnissen des 
Anmeldeverfahrens entsprechend der Anlage 1 festgelegt. 

 
3. Die Schulkonferenzen der von Zügigkeitsveränderungen betroffe-

nen Schulen sowie die Bezirksvertretungen sind anzuhören. 
 

4. Die Verwaltung wird ermächtigt, unter Berücksichtigung der kom-
munalen Klassenrichtzahl Änderungen der Festlegung in Abstim-
mung mit der Schulaufsicht vorzunehmen, wenn die Anmelde- 
oder Schulsituation dies noch erfordert. 
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- einstimmig beschlossen - 
  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 7 Abbruch der ehemaligen Flüchtlingsunterkunft Friedhofstr. 3 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7753/2014-2020 

  
Die Bezirksvertretung nimmt vom geplanten Abbruch des Gebäudes 
Friedhofstraße 3 Kenntnis. 

  
 -.-.- 
  

 

Zu Punkt 8 Kulturprogramm für den Stadtbezirk Senne für das Jahr 2019 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7774/2014-2020 

  
Herr Haupt begrüßt Herrn Thoben vom Kulturkreis Senne. Dieser stellt 
den Programmentwurf für die geplanten Veranstaltungen für das Jahr 
2019 vor. Er teilt während des Vortrags mit, dass im vergangenen Jahr 
insgesamt 12.658 Bürger an Veranstaltungen des Kulturkreises Senne 
teilgenommen haben. Außerdem erklärt er, dass die Mitgliederzahl des 
Kulturkreises im letzten Jahr von 186 auf 190 gewachsen sei. 
 
Ohne Aussprache fasst die Bezirksvertretung folgenden 
 
Beschluss: 
 

 Die Bezirksvertretung Senne stimmt dem Programmentwurf zu und be-
auftragt den Kulturkreis Senne e.V. mit der Durchführung der geplanten 
Veranstaltungen. Zu diesem Zweck werden dem Kulturkreis Senne e.V. 
die Haushaltsmittel des Kulturbudgets des Stadtbezirks Senne (insge-
samt 2.050 €) übertragen. 
 
- einstimmig beschlossen - 

  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 9 Dritter Nahverkehrsplan der Stadt Bielefeld  
– Entwicklung von Szenarien 

  
Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7822/2014-2020 

  
Als Berichterstatter aus dem Amt für Verkehr stellt Herr Fabian den    
Dritten Nahverkehrsplan für die Stadt Bielefeld vor. Er weist vor allem auf 
die drei zu erarbeitenden unterschiedlichen Szenarien hin, anhand derer 
der ÖPNV weiterentwickelt werden soll. Herr von Spiegel weist nach der 
Vorstellung auf das Problem „Teuto“ hin, welcher den Süden nur durch 
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wenige Pässe erreichen lässt. Herr Rohde möchte wissen, welche Ange-
bote zum Umstieg auf den ÖPNV gemacht werden. Herr Fabian erwähnt 
Bike & Ride und Park & Ride. Herr von Spiegel regt an durch den     
Fahrpreis eine Erhöhung des ÖPNV-Anteils an dem Verkehrsgesamtauf-
kommen zu erreichen. Herr Rohde stellt die Frage wer bei der Stadt noch 
den Überblick über alle Verkehrspläne habe und möchte wissen welcher 
zeitliche Ablauf für den Nahverkehrsplan geplant ist. Herr Fabian teilt mit, 
dass dieser bis Ende des Jahres beschlossen sein soll. 
 

 Die Bezirksvertretung empfiehlt dem Stadtentwicklungsausschuss: 
 

1) Die Erstellung eines „Basisszenarios“ mit Erarbeitung von Maß-
nahmen in Anlehnung an den Status Quo  

2) Die Erstellung eines „Maximalszenarios“ mit Erarbeitung von 
Maßnahmen zur maximalen Steigerung des ÖPNV am Gesamt-
verkehrsaufkommen 

3) Die Erstellung eines „Realszenarios“ mit Erarbeitung von Maß-
nahmen mit einem Umsetzungshorizont bis 2030  

 
- einstimmig beschlossen - 
 

 
 
 

-.-.- 

Zu Punkt 10 Mobilitätsstrategie für Bielefeld 
  

Beratungsgrundlage: 
Drucksachennummer: 7236/2014-2020/1 

  
Frau Steinkröger, Herr Ahlemeyer und Herr Dr. Kulinna bitten darum, die 
Vorlage in erster Lesung zu behandeln, da keine Fraktionssitzung vorher 
möglich gewesen sei. Frau Neumann besteht darauf, dass durch die 
Verwaltung zum Arbeitskreis Mobilität auch der Bezirksbürgermeister 
eingeladen werden soll. Herr von Spiegel findet es wichtig die Bevölke-
rung im Rahmen eines „Bottom-Up-Prozesses“ möglichst frühzeitig in den 
Prozess der Erarbeitung des Mobilitätsplans einzubinden. 
 
Die Bezirksvertretung fasst folgenden 
 

 Beschluss: 
 
Die Vorlage zur Mobilitätsstrategie wird als erste Lesung behandelt. 

  
 -.-.- 
  
 

Zu Punkt 11 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der 
Verwaltung zum Sachstand 

  
 keine 
  
 -.-.- 

__________________________   ____________________________ 
 Gerhard Haupt Sebastian Walkenhorst  
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